

BIENE-Award

Test mit 326 Bewerbern

[24.07.2009] Mehr als 300 Bewerbungen sind beim BIENE-Wettbewerb für barrierefreie Web-Gestaltung eingegangen. In einem Test werden jetzt die besten Angebote ermittelt. Die Preisverleihung ist Anfang Dezember.

Mit 326 Einreichungen haben die Initiatoren des BIENE-Wettbewerbs für barrierefreies Internet die Bewerbungsphase abgeschlossen. Laut einer Pressemitteilung der Aktion Mensch und der Stiftung Digitale Chancen sind Komplexität und Qualität der Bewerbungen gestiegen. Die Bundesbehörden zeigten sich etwas zurückhaltender als in den vergangenen Jahren. „Wir können nach der ersten Sichtung nur vermuten, dass die anstehende Bundestagswahl im Herbst der Grund für die verhältnismäßig wenigen Bewerbungen aus diesen Reihen ist. Schließlich sind sie zur Barrierefreiheit durch die Barrierefreie Informationstechnik-Verordnung (BITV) verpflichtet“, sagt Iris Cornelssen, BIENE-Projektleiterin bei der Aktion Mensch. Um ins Finale zu gelangen, müssen die Bewerbungen bis zu 94 Kriterien erfüllen, die anhand mehrerer Prüfschritte getestet werden. Entscheidend ist nach Angaben der Initiatoren, ob die Angebote neben der reinen Barrierefreiheit sowohl für Menschen mit als auch ohne Behinderung inhaltlich interessant und gut gestaltet sind. Die Preisverleihung findet am 4. Dezember 2009 in Berlin statt.

(rt)

Stichwörter: CMS | Portale, Biene-Award, Barrierefreiheit, Portale